



Rinden minuto de silencio

Halla cuerpo de Ana Carolina en Nuevo León

Luego de darse a conocer el asesinato de Ana Carolina Saucedo Bahena, joven desaparecida en el Cerro de las Mitras en Monterrey, Nuevo León, y encontrada sin vida el pasado 10 febrero, la Cámara de Diputados guardó un minuto de silencio en memoria de la joven.

En la sesión de este martes, la diputada Annia Sarahí Gómez Cárdenas (PAN) pidió a la presidencia un minuto de silencio por la memoria de Ana Carolina Saucedo Bahena, joven regiomontana que desapareció el pasado viernes y ayer fue encontrada sin vida.

“Hoy no sabemos la causa de su muerte, se suma a los cientos de casos de mujeres que están desapareciendo en el estado de Nuevo León y a los cientos de casos de feminicidios, pero sobre todo se suma a esta situación que estamos padeciendo en la entidad”, expuso.

De acuerdo con información de las autoridades de Nuevo León, Ana Carolina era estudiante de la Universidad del Valle de México y confirmaron que existen documentos que acreditaron su entrada a dicha institución. También se encontraron indicios de que habría tomado un taxi de aplicación. (Maritza Pérez y Redacción)